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日本共産党江南市委員会 

日本共産党江南市議員団 HP       検索       

江南市議会9月定例会は、9月19日（木）に閉会しました。

日本共産党議員団は提案された20議案と1請願、１意見書案

に対し市民の立場で討論を行い、平均9.4％の水道料金の値上

げ、布袋駅周辺の無料駐輪場の廃止、2023年度一般会計決算

認定などの7議案に反対し、残りは賛成しました。議案は全て

原案通り可決成立しました。 

最終日の討論は党議員団HPに掲載しています。市議会公式

YouTube 9月19日午後の部分でも視聴できます。 

も視聴いただけます。 
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2023年度水道事業決算では内部留保資金が13億円2800万

円もあり、経常収支比率も121.6％と健全な経営状態が確認され

ました。物価高騰下に必要なのは値上げではなく、値下げです。 

基本料金の割合を増やす改定案では、使用水量の少ない一人暮ら

しの低所得世帯が15％を超える値上げ率になり、最も痛手を被り

ます。減免制度が必要です。 

今年４月以降２か所の無料駐輪場が廃

止となり、残ったうちの1か所、布袋駅

西駐輪場には、134台駐車可能なところ

に280台が無理やり停められています。 

駅の近くに屋根付き有料駐輪場があっ

ても、無料を必要とする人が多くいます。 

地権者に駐輪場用地を返還する必要が

あったとしても、尾北高校西側にある市

人事院勧告に基づく職員給与の改定で、会計年度任用職員だけ遡

及適用しなかったこと、高齢者福祉のお風呂廃止や児童館統合を前

提とした多世代交流プラザの建設設計委託、ＰＦＩ事業の新学校給

食センター事業者選定、北部学校給食センターの調理業務民間委託、

大規模民間保育園の事業者選定、必要性の乏しい久昌寺公園、事業

効果の見込めない布袋東部第280号線の整備など、全体として民間

任せで公の責任を果たさない行政運営を改めることを要望。 

市民の声をしっかりと聞いて計画をすすめる市政運営、物価高騰

下の市民生活を支え市民要求に応える施策を求めて決算認定に反対

しました。 

旧図書館の跡地を、市立あずま保育園・中央保育園を

統合し民設民営の大規模保育園を整備・運営する（株）

アイグランに工事期間（1年5か月）も含めた11年５

か月に渡って無償で貸付する議案。有償とした場合、市

に3000万円以上の地代が入る計算です。 

無償貸付によって、園での保育状況や収支状況の報告

を毎年確認できることになったのはよいことです。 

しかし仮契約書には問題点が多く、開園10年後以降

命の水を安価に供給すべき水道事業は、企業経

営である前に、日常生活に直結し健康を守るため

に欠くことのできない、福祉目的の事業です。 

水道料金で多額の耐震化工事の財源までまか

ない、高すぎる料金を押し付けるのではなく、市

が出資金を出して料金を安く抑えるべきと主張

し、値上げ条例に反対しました。 

るべき値上げ条例に反対ました。 

 

 

の普通財産を売りに出さず、代わりの無料駐輪場にする方法

があるのではないか、名鉄に忖度し学生や非正規労働者など

物価高に困っている市民の声に耳を貸さない市政でよいの

かと主張し、廃止条例に反対しました。 

も市との協議によって、引き続き無償

貸付できる可能性を残しています。 

公共性、公益性がより有利な用途で

あれば、貸借物件の用途変更も認め、

相当額の賠償金を払えば、公共性の低

いものにも変更できる条項まで入っ

ています。この先子どもの数が減り、

保育園を縮小する場合も見越してい

るのでしょうか。 

民間企業への大盤ぶるまいは止め

よと主張し、反対しました。 

松崎氏の略歴 山口県立下関中央工業高

校卒。石川島播磨重工業（現ＩＨＩ）勤

務を経て党専従。元党尾張南地区委員長。 

日本共産党愛知県委員会は、衆院愛知 16

区予定候補を追加発表しましたのでお

知らせします。 
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